

Infogramme FDM - Automne 2021

Voilà l'Automne, les couleurs changent. La pandémie reste et nous gardons nos précautions. Il est temps de préparer nos logements à l'hiver qui arrive, comme tous les ans, doucement mais sûrement. Profitons du beau temps et des longues marches fraîches en attendant la neige et les longues nuits au coin de la cheminée.

Nouvelles

G.E.F.F.E. : Le combat pour l'égalité fiscal continue !

Nous avançons dans notre projet et avons reçu de nombreux soutiens de français à travers le monde.

C'est une action internationale, partagez le lien avec vos contacts ! Si vous désirez en savoir plus, vous pouvez nous contacter ou suivre la cagnotte [ici](#).

Amicitia : Phase finale de construction

Le premier monument qui va représenter l'amitié franco-canadienne est en construction et sera bientôt prêt à être inauguré.

Nous sommes très fière du travail de toute l'équipe et d'avoir eu l'opportunité de participer à cette aventure humaine et collective.

Festival Cinefranco : A ne pas manquer !

Le festival du cinéma francophone à Toronto est de retour du 26 octobre au 2 novembre.

Réservez vos tickets [ici](#) pour voir les films sélectionnés par une équipe de volontaires engagés dans la promotion du 7eme art et de la culture francophone en Ontario.

Elections sénatoriales : Un membre FDM au Sénat

Félicitations à notre ami Yan Chantrel pour avoir été élu sénateur des français de l'étranger sur une liste d'union français du monde - écologie.

Nous lui faisons confiance pour défendre les droits des français de l'étranger et espérons le revoir bientôt en personne dans un de nos évènements.

La vie associative

Retour de l'Apéro Virtuel

Il est toujours difficile d'organiser des évènements en personne et l'apéritifs virtuel sera de retour prochainement pour conserver les liens qui nous unissent et combattre l'isolement.

Nous attendons avec impatience des nouvelles des futurs passes sanitaires.

Renouvellement des cotisations et assemblée générale

Comme tous les ans, nous vous inviterons bientôt à renouveler votre soutien à notre association et à participer à un moment important de la vie associative. L'assemblée générale détermine le futur de notre association.

Seul les membres à jour de leur cotisation seront l'invité à l'assemblée générale.

Chantal au Nouveau Brunswick

Chantal est maintenant bien installé dans sa maison à Moncton.

Elle est très contente et espère bientôt avoir de la visite des membres de FDM dans cette belle province de l'atlantique.

Avec nos plus sincère amitiés et en espérant que vous et vos proches se portent bien,

Le bureau de FDM-TO